

Le Conseil de Sécurité de l'ONU convoque une réunion au sujet du nouveau lancement d'un missile nord-coréen



Nations Unies, 15 septembre (RHC)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU tient aujourd'hui une réunion urgente à la suite du lancement d'un nouveau missile par la République Populaire Démocratique de Corée.

On a appris de source diplomatique que les États-Unis et le Japon ont demandé la tenue de la réunion répondant à l'action de la Corée du Nord après que le Conseil de Sécurité ait renforcé les sanctions contre ce pays asiatique.

L'organe de 15 membres a établi 9 systèmes de sanctions pour obliger Pyongyang à abandonner son programme nucléaire et sa doctrine de la dissuasion nucléaire.

Pour sa part, la Corée du Nord signale qu'elle a le droit de se défendre de l'hostilité des États-Unis dans la région où ils ont déployé presque 40 000 effectifs avec capacité nucléaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141475-le-conseil-de-securite-de-lonu-convoque-une-reunion-au-sujet-du-nouveau-lancement-dun-missile-nord-coreen>



Radio Habana Cuba